
П
о его словам, сейчас начинается разра-
ботка этих сервисов. С. Краевой отме-
тил, что в будущем, когда эти электрон-
ные продукты будут протестированы и

введены по всей стране, пациент сможет прийти в
аптеку без бумажного рецепта: в электронной базе
данных уже будет содержаться информация о ле-
карствах, которые ему назначил врач. 

«То же самое с электронным больничным. В
будущем не будет как такового бумажного носите-
ля, а работодатель будет получать электронный
больничный лист», — сказал С. Краевой.

Как отметил в свою очередь замдиректора де-
партамента информационных технологий и связи
Минздрава Роман Сафронов, электронный рецепт
будет особенно удобен для больных с хронически-

ми заболеваниями, которые часто получают ле-
карства.

В ходе пресс-конференции он также рассказал
о конкурсе на покупку приложения для мобиль-
ных устройств, которое предоставляет информа-
цию о лекарстве после сканирования штрихкода.

По материалам www.rbc.ru

–А
лина Юрьевна,
довольны ли Вы
итогами уходя-
щего года?

— Этот год был для всех нас
непростым, но, тем не менее,
практически все из запланиро-
ванных проектов нам удалось
успешно реализовать. И каж-
дый предпринимаемый шаг по
развитию сети медцентров «А-
Линия» был согласован с по-
требностями наших пациентов
в качественной медицине, в
многопрофильном медицин-
ском обслуживании и диагно-
стике, которыми пока еще не
могут быть обеспечены все,
кто в этом нуждается, в госу-
дарственных поликлиниках. С
этого года в наших филиалах
ведут прием хирург, ортопед,
флеболог, аллерголог, ревмато-
лог, врач-косметолог, дермато-
лог, нарколог, психотерапевт,
психолог, психиатр, а также
(как и прежде) терапевт, гине-
колог, уролог, гастроэнтеролог,
эндокринолог, невролог, кар-
диолог. Появились новые ди-
агностические возможности,
которые предоставляет УЗИ-
диагностика (3Д, 4Д и три-
плексное сканирование сосу-
дов), а также интранозальная
гастроскопия. Начиная с
июня, каждую 3-ю среду меся-
ца в нашем филиале на Вар-
шавском шоссе, д. 152 прово-
дится благотворительная ак-
ция «День открытых дверей»,
во время которой пенсионе-
ры — владельцы Социальной
карты москвича, которым у
нас ежедневно предоставляет-
ся скидка 5 %, могут бесплатно
попасть на прием к врачу, а все
остальные — со скидкой 50 %.
В этот день также действуют
скидки на все анализы (15 %) и
на УЗИ (10 %). И я рада тому,
что многим эта акция помогла
выбрать свой путь к здоровью.
В эти дни наши врачи оказали
необходимую помощь не толь-
ко тем, кто крайне ограничен в
денежных средствах, но и тем,
кто в силу различных причин
откладывал посещение нужно-
го специалиста и воспользо-
вался случаем начать лечение с
гораздо меньших затрат. А это
и вполне состоятельные люди,

которые тем сильнее дорожат
своим здоровьем и временем,
чем выше их положение в об-
ществе. По просьбам наших
пациентов эти акции будут ре-
гулярно проводиться и в сле-
дующем году.

— А что нового ожидает па-
циентов «А-Линии» в наступаю-
щем году?

— У нас подготовлено не-
сколько программ, которые, я
надеюсь, в первую очередь
оценят те, кто дорожит не
только своим здоровьем, но и
здоровьем своих близких. Мы
предоставляем возможность
снизить затраты не лечение и
диагностику, приобретя серти-
фикаты «Годовая программа
обслуживания», «Индивиду-
альная программа годового об-
служивания», а также «Лич-
ный врач для всей семьи».
Кроме того, в новом году в на-
шем филиале на Варшавском
шоссе, д. 152 будут расширены
возможности для диагностики
и лечения женского и мужско-
го бесплодия, а также появятся
такие возможности для лече-
ния у врачей-косметологов,
которые не могут предоставить
салоны красоты. Здесь будут
созданы все условия для кор-
рекции фигуры в наиболее
комфортных условиях. А еще в
наших филиалах появится но-
вое оборудование для диагно-
стики по Фолю, для обследо-
вания сосудов с помощью
УЗИ-сканера с транскрани-
альным датчиком и для прове-
дения физиотерапевтических
процедур. 

— Разрабатываете ли Вы
программы для реабилитации
пациентов после перенесенных
заболеваний?

— Да, такие программы у
нас есть, и они реализуются не
только с помощью наших вра-
чей-специалистов. Мы сотруд-
ничаем с фитнес-центром и
сейчас подбираем удобный для
местных жителей спортклуб с
бассейном. А еще я рекомен-
дую всем нашим молодым па-
циентам-мужчинам заняться
любительским хоккеем в ко-
манде «А-Линия» — это помо-
жет справиться с гиподинами-
ей и обрести хорошую физиче-
скую форму. 

— Что Вы пожелаете нашим
читателям?

— Я хочу пожелать всем по-
меньше болеть, а для этого
нужно использовать все воз-
можности современной меди-
цины для профилактики и
ранней диагностики наиболее
опасных заболеваний. Мы
приходим в этот мир с опреде-
ленным генетическим бага-
жом, который часто несет в
себе предрасположенность к

различным заболеваниям.
Каждый, кто получил у нас
свой генетический паспорт,
подготовленный по результа-
там обследования специали-
стами НИИгенетики, получает
рекомендации, как вести себя,
чтобы избежать той или иной
болезни. А это значит, что здо-
ровье, полученное от природы,
удастся надолго сохранить.
При этом своевременное обра-
щение к врачу-специалисту —
это залог успеха в лечении лю-
бого заболевания. В нашем
медцентре готовы прислу-
шаться ко всем пожеланиям
тех, кто нуждается в квали -
фицированной медпомощи.
Вы можете обратиться с
 вопросом или предложением
по электронной почте: 
a-linia2007@yandex.ru, а также
к администраторам наших фи-
лиалов. Мы дорожим довери-
ем наших пациентов и стре-
мимся к тому, чтобы помочь
всем, кто ответственно отно-
сится к своему здоровью.

ЕЖЕДНЕВНО ПО
СОЦИАЛЬ НОЙ  КАРТЕ

СКИДКА 5 %

Внимание! 1, 2, 7 января
медцентр не работает.

15 января в филиале мед-
центра на Варшавском шоссе,
152 состоится День открытых
дверей. В этот день пенсионе-
ров — владельцев Социальной
карты все врачи будут прини-
мать бесплатно, а остальных
пациентов — со скидкой 50%.
Скидка на все анализы — 15%,
на УЗИ — 10%. Прием (по
предварительной записи) будут
 вести врачи: терапевт, гинеко-
лог, уролог, кардиолог, хирург,
флеболог, ортопед, дерматолог.
Запись по тел. 8(495)388-61-89.

М
эр Москвы отметил, что в городе завершается действо-
вавшая в 2011–2013 годах программа модернизации
здравоохранения, в рамках которой столичные боль-
ницы и поликлиники получили более 60 тыс. единиц

нового оборудования, а также было реорганизовано амбулаторное
звено здравоохранения и введены новые механизмы финансиро-
вания медицинской помощи. 

По словам С. Собянина, в новой программе основное внимание
будет уделяться повышению качества лечения и его доступности для
граждан. Так, срок ожидания врача-специалиста в поликлинике не
должен превышать 7 рабочих дней, в то время как по федеральным
нормам этот срок составляет 10 дней. Срок проведения диагности-
ческих инструментальных и лабораторных исследований также дол-
жен быть не больше 7 дней. Плановая госпитализация должна
проводиться не позднее 14 дней с момента выдачи направления. На-
конец, ожидание компьютерной и магнитно-резонансной томогра-
фии должно составлять не более 20 рабочих дней, в то время как по
федеральному нормативу — не более 30 дней. Кроме того, власти
планируют обеспечить полный охват диспансеризацией всего дет-
ского населения Москвы.

Заместитель мэра Москвы по вопросам социального развития Лео-
нид Печатников (на фото), в свою очередь, отметил, что главной целью
новой территориальной программы станет увеличение доли амбулатор-
ной медицинской помощи. «Это тренд, по которому идет весь мир», —
заявил он, добавив, что в США и европейских странах в амбулаторных
условиях оказывается до 70 % помощи, в то время как в России — лишь
30 %. По словам Л. Печатникова, это связано, прежде всего, с недоста-
точным обеспечением поликлиник медицинской техникой.

Заместитель мэра отметил прогресс в развитии системы неотлож-
ной помощи, которая все чаще оказывает помощь пациентам на
дому. Вместе с тем снижается количество выездов бригад «03» на дом
по неотложным показаниям. Среднее время прибытия скорой помо-
щи в Москве сейчас составляет 9,5 минут, а в среднем по России —
до 20 минут.

Леонид Печатников сообщил, что в 2013 году в Москве был заре-
гистрирован общий коэффициент смертности на уровне 9,7 на
1 тыс. человек (в среднем по России — 13,2). По прогнозам, в
2014 году он должен составить 9,6. Смертность от болезней кровооб-
ращения в следующем году должна снизиться с 537,9 до 503,2 на
100 тыс. человек. Кроме того, приоритетным в 2014 году станет сни-
жение количества летальных случаев при острых сосудистых заболе-
ваниях. Смертность при инфаркте миокарда должна снизиться с
18 до 12 %, при инсульте — с 20 до 19 %. «Если нам в 2014 и 2015 годах
удастся достичь поставленных задач, то мы сравняемся по этим пока-
зателям с европейскими странами», — отметил заместитель мэра.

Отдельно Л. Печатников коснулся итогов реализации программы
модернизации столичного здравоохранения. Он сообщил, что в
Москве удалось снизить показатели смертности населения, которая
сейчас на 36 % ниже, чем в целом по России, на 32 % ниже смерт-
ность от болезней кровообращения и значительно ниже смертность
от туберкулеза. «За один год мы видим довольно существенное сни-
жение этих показателей, которые для нас являются чрезвычайно
важными», — подчеркнул Л. Печатников.

Он также сообщил, то в Москве снижается смертность в резуль-
тате ДТП. Сейчас этот показатель — 4 умерших на 100 тыс. человек,
а, к примеру, в европейских странах этот коэффициент составляет
4,9. Средняя продолжительность жизни в столице на 6 лет больше,
чем в целом по России, и составляет 76 лет.

По материалам Информационного центра 
Правительства Москвы

У каждого свой путь 
К ЗДОРОВЬЮ

В течение всего года на страницах нашей газеты регулярно обсуждались вопросы лечения и
профилактики различных заболеваний. И чаще всего собеседниками корреспондентов издания
были врачи сети медицинских центров «А-Линия». Каковы же достижения и новые планы по охране
здоровья жителей Чертанова в арсенале коллектива «А-Линии»? Об этом мы беседуем с гене-
ральным директором сети медцентров А. Ю. БОРОДАЕВОЙ.
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Московское здравоохранение
ГАРАНТИРУЕТ

Столичное Правительство приняло Территори-
альную программу государственных гарантий
бесплатного оказания гражданам медицин-
ской помощи на 2014 год и плановый период
2015 и 2016 годов. Как сообщил Сергей Собянин
в ходе заседания Правительства, в следующем
году бюджет программы составит 300 млрд.
рублей, что на 10 % больше, чем в 2013 году.

Сеть ме д центров «А/Ли ния» (www.alinia.ru) 
Единый телефон: 8(495)775-94-80

— ул. Кировоградская, д. 24, тел. 8(495)315-26-18
— ул. Акад. Янгеля, д. 6, к. 1, (ТЦ «Калач»), тел. 8(495)508-22-40

— Варшавское шоссе, д. 152,  тел. 8(495)388-61-89

ВАШЕ ЗДОРОВЬЕ ��ГОРОД И МЫ�

В России появятся ЭЛЕКТРОННЫЕ БОЛЬНИЧНЫЕ И РЕЦЕПТЫ
В рамках развития электронного здравоохранения в 2014 г. в России могут появиться личный кабинет пациента, электрон-
ные больничные и рецепты. Об этом сообщил журналистам заместитель министра здравоохранения РФ Сергей Краевой.

СТРАНА И МЫ�


